



CORONA - KRISE

Verhalten auf der Bocciaanlage: Bocciafreunde Pallino Memmingen e.V.

Jede Person, ob Mitglied oder Privatperson, welche die Anlage betritt, muss eine Gesichtsschutzmaske tragen und sich die Hände mit dem vorhandenen Desinfektionsmittel desinfizieren.

Ferner ist sie angehalten, sich in die ausgelegte Namensliste einzutragen. Dabei sind der vollständige Namen, die Telefonnummer, das Datum, die Ankunfts- und Weggehzeit aufzuführen.

Familienangehörige dürfen sich ohne Gesichtsschutzmaske an der Anlage aufhalten, solange sie dort alleine sind.

Wichtig ist, Abstand zu halten - gemäß den Vorgaben mind. 1,5 m!!

Bei Personen, bei welchen der Corona-Virus nachgewiesen ist/wurde, haben keinen Zutritt zu unserer Anlage.

Wir empfehlen, beim Spiel mit einem „ EINZEL “ zu beginnen. Sobald von den Behörden Lockerungen angesagt sind, werden wir diese weitergeben.

Gemäß unserer Sportordnung sind wir eigenverantwortlich für die Pflege und den Erhalt der Anlage, wie auch für den sportlichen Umgang miteinander.

Memmingen, am 23. Mai 2020

Vorstand BF Pallino Memmingen e.V.

Helmut Wassermann

Roland Röhr

Di Ruzza Carlo